

# Escuela El Patagual volvió a clases a pesar de las consecuencias del incendio

**VILLA ALEMANA.-** Tras el mega incendio que afectó a la comuna, la Municipalidad junto al Ministerio de Educación y la comunidad educativa de la Escuela El Patagual debieron implementar un plan de mitigación para que sus estudiantes pudieran iniciar su año escolar en un espacio seguro y de contención.

Cabe consignar que este establecimiento fue el único de la comuna que resultó afectado por la catástrofe. Y si bien no presentó daños estructurales mayores, su cierre perimetral y el tendido eléctrico han debido ser reparados.

Para lograrlo, el municipio y la Corporación Municipal presentaron un plan de mitigación al Ministerio de Educa-

ción, el que fue implementado por parte del gobierno local. De esta forma, los y las estudiantes pudieron iniciar su año escolar 2024 el martes 5 de marzo.

Durante el primer mes, la escuela funcionará con flexibilidad horaria, dado que además de actividades pedagógicas se están desarrollando los arreglos en el establecimiento. A la reparación del cierre

perimetral y la normalización del tendido eléctrico se suma la instalación de pisos antideslizantes, la ampliación del invernadero y juegos recreativos.



Con un acto de arborización se inició el año escolar en la Escuela El Patagual, a un mes de la catástrofe.